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CERTIFICACION

La Infrascrita Secretaria Municipal de Sabanagrande, Francisco Morazán

CERTIFICA: Que en el Acta núrnero 04-2021 de la Sesión de cabildo

abierto rcalizado por Ia corporación municipal de Sabanagrande, el día

martes 21de diciernbre del 2A21 en tra Escuela Sabana de Encima, del

caserío del mismo nombre presidió la vice alcaldesa municipal Ana Josefa

Medina excusando al alcalde municipal ingeniero German Rafael Díaz

Ávila quien rcaliza gestiones rnunicipales en Tegucigalpa; con la

asistencia de los regidores por su orden : 1" Walter Antonio Díaz

,2"Orlando Rápalo ,3 o Cesar Augusto Díaz Flores, 4o Romelia Cruz ,5o

Anarda Ordoñez Maldonado,6o Delio Velásquez Ramos ,7o José Benigno

Romero Martínez Y 8" Silvia Margarita Amador , Contando con la
presencia del comisionado municipal José Santos Mondragon Campos ,

Rafael Gradíz de la comisión de Transparencia , miembros de la iglesia

evangélica , representantes de varias organizaciones comunitarias

,patronatos , iglesia ,sociedad de patres de familias líderes comunitarios;

con la presencia de la Secretaria Municipal Lic. Erlinda Reyes Flores se

desarrolló la siguiente agenda:l)- Se inicié con la inscripción de los

asistentes en el libro de cabildos abiertos que lleva la secretaria municipal.

2) siendo las 10:20 am La vice alcaldesa Municipal Ana Josefa Medina

dio la bienvenida al cabildo abierto , §xeuso al señor alealde, se hizo la

apertura, Ia comprobación del quorum. Y leyó la agenda que fue aprobada

3)-. La joven Iris Yulibeth Almendares Hizo la Invocación a Dios. 4)

Rendición de cuentas municipales. La sesretaria municipal dio lectura a la

rendición de cuentas acumulada el t§rcer trimestre, explico que como

corporación se debe rendir cuentas de enero a septiembre del 2Ü27.

RENDICION III Presupuesto inicial L.23,673,654.00,ampliaciones

ll,656,760.36,disminuciones 0.O0,presupuesto definitivo, 35,330,41 4.36,

ingresos devengadosL.36,625,849.68, más ingresos recaudados L.

25,594,934.82, ingresos pendientes de cabro- Lps. 11,030,914" 86,

tiquidación del presupuesto de egreso , pdes,rpuesto inicial 23,673,654.AA

,lempiras ampliaciones 11. 656.76A36 los kaspaso en rnas y menos

6,047,835.72, presupuesto definitivo,35,330,414.36,ob1igaciones contraídas

,lps 29, 408,959.99, obligaciones pagadas,l 8,889,643.26,, obligaciones

pendientes de pago, 10,519,316.73, liquidación del presupuesto ingresos
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Devengados : ingresos devengados Lp. 36,625,849.68, cuentas por pagar

L.. 29,408,959.99 resultado presupuestario L.7,216,889.69,caj a 21, t73,2t,

caja chic41, 1CI3.60. Bancos 6. 62A,51,9.39. notas de crédito L.122.987.26

notas de débito 2,75A.üü, saldo al final del e.lercicio.6 642,795.6Ü total de

bienes muebles e in muebles Lps. 16,447, 243.11. La sociedad civil quedo

informada de la rendición de cuentas en que se invierten los recursos que

ingresan a la municipatidad y los proyectos que se tealizar'. Dijo el regidor

Benigno Romero dijo que estos informes se dan en cabildo abierto, y que

pregunten, se les mando a hacer un kínder, se los mando a hacer don

German dicen y estoy como regidor y con el voto de cada uno de nosotros

como corporación aprobamos los proyectos. Y como regidores no hemos

estado en contra de los proyectos, la ley nos obliga a rendir cuentas para

que se den cuenta de los proyectos .Pregunto el señor Enrique sierra que le

llevaron la solicitud de un pozo perforado al señor Alcalde, en octubre,

pregunta si está en el presupuesta 2022. Qué respuesta hay , se verificara

en el presupuesto Se les indico si como comunidad participaron en la las

asambleas comunitarias del PDM y si lo plasmaron como una necesidad

prioritaria.. 6 SocializaciÍn de la ley de patronatos. La secretaria municipal

dio lectura a la ley de patronatos dando a conossr su integración las

obligaciones, los derechos y como deben organizarse para lograr el

dssarrollo que la comunidad, la ley de patronatos está en la gaceia número

33351de fecha 10 de febrero del 2014. El regidor delio Velásquez Ramos,

dice que los patronatos deben mantenerse activo, si renuncio el presidente

tiene que convocar a una asamblea para organizarse. Dijo el regidor Walter

Díaz que ahora las comunidades tiene que trabajar en base al plan de

desarrollo municipal. , §ñ^ que puedan hacer gestiones en la ernbajada de

Japón, USAID, organismos nacionales e internacionales ,y pregunta si los

patronatos asistieron a las asambleas del PDM y mandaron sus proyectos.

Y hoy tomen la decisión de reactivar el patronato, ya que está inactivo.

Dijo la señora Melisa Sierra que el presidsnte del patronato renuncio y

que ss no han reunido, El regidor Delio Velásquez les motivc a reactivar

su patronato y a decirle que hagan la convocatoúa ya que el presidente

renuncio y esta inactiva su organización. La comunidad se comprometié a

elegir a su patronato y sus alcaldes auxiliares se les dijo la importancia de

tener activas las organizaciones cornunitarias. La regidora Anarda
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Ordoñez, dijo que todos tienen capacidad para servir en una organizacrón,

que convoquen a una asamblea, ella es presidenta de la junta de agua en su

comunidad, ella ha estado sirviendo por muchos años y ya Ya entregar su

cargo, tienen que tener su patronata paru que las ayudas lleguen a su

comunidad. La Señora Gloria Amador , dice que la directiva del patronato

tiene que ser comunicativapara que nos demos cuenta de 1o que sucede y

como sabana de encima son una comunidad unida , se van a otgafi\zat,

agradece al alcalde por el techo que le dio .El regidor Delio Velasquez dice

aquí hay 4 miembros del patronato , hay capacidad y juventud, yo les hago

una pregunta , quienes tienen interés en de§affollar sabana de encima ,

deben elegir a su patronato , debe haber voluntad de servir , yo sé que todo

mundo tiene sus ocupaciones , tiene que hacerse la convocatoria en

asarnblea para que sea legal. El regidor Orlando Rápalo dice que la

muchacha que hizo la oración pude ser la presidenta, y hace un llamado a

elegir y reactivar su patronato y unirse a trabaix por el desarrollo de su

comunidad,ltayjóvenes y adultos que pueden servir en su patronato. Iris

Almendares solicito corno proyecto una galera, la construcción de una pila

y encementar al patrio del centro educativo .Karen Melisa Sierra educadora

del CEPREB, , dice que agradece por la construcción del kínder German

Díaz , ese ES sueño , ella no tiene un sueldo , el alcalde les da un

incentivo , espera que les puedan apoyar con un salario, trabaja con niños

de 4-5 años su trabajo es grande ,tiene una matrícula de 16 niños y solo

tiens 3 mesas y 9 sillas, solicitan mobiliario para e[ kínder y la escuela ,

solicita mobiliarios para el centro educativo ya que incremento la matricula

. Iris Almendares dice que aumento la matrícula y el profesor no tiene

tampoco escritorio y hacen falta sillas, solicita sillas para la escuela y

kínder y el escritorio para el maestro. La regidora Anarda Ordoñez, dice

que les dará los dos sellos al patronato, el de presidente y Secretario solo

que le hagan llegar al nombre del patronato. Se les invito a una merienda

por parte de la alcaldía 6) se cerró la sesión a 20 pnt....Extendida en

Sabanagrande a los 10 días de 2.

Lic.

Secretaria


